

わが学舎！

令和7年度 北九州市立富野中学校通信 その11 文責 田中彰一

○今年の漢字

毎年12月12日（いい字一字）の日に京都・清水寺にて発表されます。

日本漢字能力検定協会が啓発活動の一環として行っているものです。

一年の世相を表す漢字一字を全国から募集しています。

最も応募数の多かった漢字が「今年の漢字」ということになります。

今年は「熊」でした。

全国各地で「熊」による被害や目撃情報が相次ぎました。

市街地にも出没するなど生活や経済活動にも深刻な影響を及ぼしました。

人と自然の共存について改めて考えさせられました。

ちなみに第二位は「米」だったようです。

わが学舎の皆さんには、どのような漢字をイメージするのでしょうか。

○よいお年をお迎えください

本日ここに2学期の終業式を迎えました。

個人的に課題があるならば、確実に反省してください。

ただ、1年生も2年生も3年生も本当に頑張りました。

一生懸命に取り組んだことがあります。

少しずつ我慢したことだってあります。

一人一人が中学生として大きく成長した年だったのではないでしょうか。

さて、年の瀬です。

この一年を振り返りながら「来年の目標」を立てましょう。

大きなものでなくていいのです。

自分らしくいれたらいいのです。

努力すれば実現できそうなものがいいです。

志をもつことが大事なのです。

そして毎日の生活の中で常にイメージするようにしてください。

そうすることで着実に達成に近づくはずです。

それでは、しばしの間お別れです。

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の方々には大変お世話になりました。

富野中学校に関わる全ての方に心からの感謝を申し上げます。

やがて迎える新しい年も変わらぬご支援・ご協力を、よろしくお願ひいたします。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

ありがとうございました。